

23.02.2022

## Mehr Bürgerfreundlichkeit durch effiziente Datennutzung im Sozialbereich



Bei einem Arbeitstreffen mit Landrätin Elfie Heesch und Kreismitarbeitern in Pinneberg verschaffte sich der Chef der Staatskanzlei, Staatssekretär Dirk Schrödter, einen Eindruck von der Datennutzung im Kreis. Foto: Staatskanzlei

Der Kreis Pinneberg ist Vorreiter bei der Digitalisierung seiner Sozialdaten. Nun wollen Land und Kommunen noch enger zusammenarbeiten. Das Ziel: Daten für eine bessere Lebensqualität der Menschen und die wirtschaftliche Entwicklung von Regionen noch besser nutzen.

Mehr dazu erfahren Sie [hier](#)